



立西巻き

[校長先生つぶやき、つぶやく (校長だより)]

尼崎市立立花西小学校

2026.2.5 (木)

No.55

パンツ3まいもってきたよ

「明日はねえ。雪のプレゼントが届くやろ？ たくさん遊んだら、きっとパンツまでぬれてしまうから、朝用、昼用、帰り用で3枚は持ってきたほうがいいんちゃう？」
2月3日（火）放課後、1年生と楽しく明日のことをお話ししていました。



「校長先生～!! パンツ3まい持ってきといたよ～!!」

2月4日（水）。スーパーの袋に長靴と手袋。手作り段ボールそりをもった子ども達がぞくぞく登校しました。

「わあ！」 運動場に現れた大きな大きな雪の山にみんな、おどろきを隠せません。



「あれは、階段？」「滑り台？」

「雪だるまは作っていいの？」「雪合戦は？」と次々質問が雪のように降ってきました。



朝1時に兵庫県香美町を出発した雪。

自然学校で行く町からやってきました。10トントラック3台分。すごい量です。今年は、雪質がよいそうで、ショベルカーが雪を整え、形をつくっていく行程も豪快で、お見事でした。

尼崎武庫ライオンズクラブの皆様からのこの雪のプレゼントは、毎年、尼崎市内小学校1校に届きます。次は、学校が100才になる時にまた、順がまわってくるということになるのでしょうか。5時頃から、ライオンズクラブの皆様がシャベルで雪山を整えてくださいり完成しました。

なかなかこんなにたくさんの雪に触れることがありません。

すてきなプレゼントを本当に、ありがとうございました。

6年生の代表児童が話す感謝の気持ちもしっかりと伝わりました。

30分ずつ1年生から順に雪遊びを楽しみ、6年生が遊ぶ頃は、真っ白山からちょっと砂色になっていました。お昼休みからは自由です。しばらく、とけずに残っているので、これからも楽しめますね。

